



Antrag:

Der Magistrat wird gebeten,

die Platzierung der am 15.09.2021 beschlossenen 30km/h-Piktogramme im Sinne der nachstehenden Vorschläge vorzunehmen.

Begründung:

Mit Schreiben vom 03.12.2021 hat das Dezernat Umwelt, Grünflächen und Verkehr darum gebeten, die Anzahl und die Platzierung der am 15.09.2021 beschlossenen 30km/h-Piktogramme für die Roon-, Georg-August-, Westerwald- und Eckernfördestraße zu benennen. Die Platzierung für die Georg-August-, Westerwald- und Eckernfördestraße ist dem nachstehenden handgezeichneten Straßenplan zu entnehmen d. h., für Georg-August-Straße kurz nach der Einmündung vom Zietenring kommend, etwa in Höhe der Einfahrt des vorderen Schulhofes der Leibnizschule, für die Westerwald- und die Eckernfördestraße in den jeweiligen Hälften zwischen dem Fußweg der Waterloostraße = Westerwaldstraße nahe der Einmündung aus der Lahnstraße und der Ausmündung in die Georg-Auguststraße, Eckernfördestraße nahe der Einmündung aus der Georg-August-Straße und der Ausmündung in die Lahnstraße.

In der Roonstraße soll das Piktogramm etwa in Höhe der IB-Kita (ehemaliges Stadtbad) platziert werden.

Insgesamt werden damit 6 Piktogramme auf die Fahrbahnen der besagten Straßenzüge aufgebracht. Dem Vernehmen nach ist pro Piktogramm eine Kostenhöhe von 150,00 € zu veranschlagen = insgesamt rd. 900,00 €. Sofern sie nicht aus dem regulären Haushaltsansatz für 2022 bestritten werden können, ist der Ortsbeirat damit einverstanden, dass auf seine Verfügungsmittel zugegriffen wird.

